



沖縄県健康産業協議会

くすいなたん

沖縄県健康産業協議会会報



代表 UBM

新春講演会では、
加盟企業六一社は、
平成二六年新春講
演会を一月二二日
沖縄産業支援セン
ターで開催した。
新春講演会では、
健康産業新聞を發
行するUBMメディ
ア株式会社代表取
締役の牧野順一氏
を迎えて「動き出し
た機能性表示と健
康食品市場の展望」
と題して講演を頂
いた。

今年の話は重要
です！」と印象的な
言葉で始まつた講
演ではまず、「機能
表示導入への道」と
「成長戦略第三弾ス
ピーチ」で機能表示
促進の意向が発表
されたこと、続いて規
制緩和が本当に行
われるという経緯
が示された。

今までには特定保
健用食品と栄養機
能食品のみが機能
表示の対象範囲であ
つたが、新制度で
は「健康食品」もエ
ビデンスがあれば
表示対象となる。ま
た、サプリメントを
摂る人の六割が「機
能性表示をして欲し
い」という統計もあ
る。

実際にどのよう
な制度になるのか
は今後検討され、二
〇一五年四月以降
にスタートする見
通しとなつてある。
沖縄での受け入れ
態勢を準備して欲
しいが、機能表示の
工ビデンス作りに
は多くの費用がか
かる。政治も絡めて
予算化を検討する
必要がある。」との
見解。

続いて「健康寿命
の延伸」について、
我が国で今後大き
きな課題となる「寿
命までいかに元気
で生きられるか」と
いう課題が提示さ
れた。前期高齢者と
五歳はとても元気
な人が多く、現在レ
ジヤー産業の中核
がこの世代になっ
ている。しかしそ
の後の後期高齢者
は元気な人とそうで
ない人が分かれ
てくる。元気で過ご
すシニア世代をターゲットにした
商品開発が今後有
望となる。「チャン
スは二〇一五年か
ら五年間。アメリカ
では健康産業が毎
年二ヶタ成長した。」
と明るい話題で締め
くられた。

その後の懇親会で
もこのチャンスを活
かそうと活発な意見
交換が行われた。

新春講演会の前に



沖縄県健康産業実態調査
報告とアンケート提出への協力願い

沖